

黒埼南ふれあい協議会ニュース

第39号

ふれあいかわら版

❖❖ 地域のふれあいを目指している様々な事業を開催しました ❖❖

下期に行った事業を紹介します。今後ともご協力宜しくお願いします。

『茶豆ふれあいライン』の花植え事業

生活環境部会では11月23日(日)にみどりと森の運動公園から黒埼南部公民館館に設置しているプランター26個に春用のパンジー苗を植えました。

春になる地域の方や通行する人たちに赤白黄色の花が楽しめて心和む事を期待して植えましたので満開まで暫くお待ち下さい。



パンジーの植付けが完了しました。

『健康教育講座』を楽しみました。

西区役所と黒埼地区4ふれ協が共催して開催する健康講座を開催しました。今年は警察官出身落語家の「三流亭楽々」師匠の演目を楽しみました。

警察官出身ですので、高齢者が犠牲者となるオレオレ詐欺や道路の逆走に伴う交通事故、認知症による行方不明の話など身近な出来事をテーマにした話を来場者は身に迫る思いで聞いていました。短い時間でしたが楽しく、また参考になる話を聞いて有意義な一時を過ごしました。



南京玉すだれで熱演の三流亭楽々師匠

恒例の『第4回黒埼南輪投げ大会』で会場内は興奮と笑いの渦でした。

年末の12月8日(月)開催の輪投げ大会に4地区の精鋭16チーム100名の強者選手が参加しました。

過去2回優勝している木場八割チームの主力選手が地区の親睦旅行のため参加できない「事前情報」が入り、今年は何どのチームも優勝のチャンスがある事から試合に熱が入り大変盛り上がりました。予想通り、黒鳥紅葉の会Cチームが木場八割チームを僅差で押えて初優勝を遂げました。



『クリスマスリースを作っちゃお』
参加で今年は楽しい
クリスマスを迎えました。

教育文化部会では年末の12月13日(土)に南小でクリスマスリース作りに励みました。

老若男女39名が参加し慣れない作業を周りの人の動きを見ながら汗だくで完成させ喜んでいました。



細かい作業は難しいなー

『黒崎南小学校伝統芸能発表会』
短い練習時間でしたが
上手に踊れました。

南小学校の児童達が地域の方からの熱血指導により今年も地域に伝わる伝統芸能「板井地区の手踊り・木場地区の棒おどり・黒鳥地区の薙刀踊り」などを保護者や地域の方に上手に踊りを披露しました。



おとなよりも上手に踊りました。

先人達の暮らしぶり(埋蔵文化財)を
見聞してきました

生活環境部会では2月26日(木)に先人達の暮らしぶりや生活様式などを見聞するため、秋葉区にある新潟県埋蔵文化財センターと新潟市の文化財センター(まいぶんポート)に行ってきました。

地元でありながら行ったことがない人も多い「まいぶんポート」は地元の施設でもあり、旧武田邸や緒立遺跡の展示もありましたので、参加者は興味深く見聞し先人達の暮らしぶりの一部を理解してきました。



まいぶんポートの展示品に感激してきました。

南小6年生の皆さん
中学校でも部活や勉強に
頑張ってください

去る3月4日に今年卒業する黒崎南小6年生児童の卒業記念にクラス全員の顔写真入りのマグカップを送りました。当日は大谷会長・佐藤教育文化部長から一人一人に手渡してこれからの成長と活躍をお祈りしました。

